



いざなぎ学園だより

No.3 2022.5/25

◆令和4年度 淡路文化会館「いざなぎ学園」第3回講座

今年度最初のサークル、グループA、「花1」【音楽・シニアスポーツ・詩吟・文芸】、「鳥1」【ふるさと学・民踊・美術・園芸】が行われました。学園生の皆さんがそれぞれ興味関心のあるサークルで、仲間とともに楽しく生き生きと活動されている様子にいっぱい元気をもらいました。自治会活動の良さを改めて感じました。



◎学園生の感想 振り返りシートから (抜粋)

- ・見学していたら一緒にプレーするように誘われて参加しました。初めての経験でしたが面白かったのでシニアスポーツに決めました。
- ・今年は仲間が増えそうで大変楽しみです。詩吟サークルが益々いいサークルになるといいな一と思います。
- ・令和4年度が始まり、新しい曲に挑戦することで背筋が伸びる思いです。発表会に向けてコーラス練習に参加するのが楽しみです。
- ・コロナ禍に暗いニュースが加わり、気持ちが沈んでいたように思います。サークルの先生の笑顔とお声に出会ったとたん、晴れ晴れとした気持ちになりました。この気持ちで一年頑張りたいと思います。
- ・発表会の民踊を見て、興味を持ち入部させていただきました。楽しかったです。
- ・ホールインワンを初めて経験! 最高!
- ・若い頃、父から稲田家のことを聞いたことがあったが、年齢を重ねて武田先生のお話を伺うと、今まで以上に淡路の歴史を知りたいと思うようになりました
- ・園芸の初心者です。北海道から移住し、少々の畑があります。種まきや肥料のやりかたなど園芸サークルで基本を学びたいと思います。よろしくをお願いします。
- ・美しさに感動できる心を大切にしてい線一線、気持ちを込めて描いていこうと思います。
- ・午前中、詩吟、俳句、シニアスポーツ、コーラスを見学しました。皆様、熱心に取り組んでおられました。私的には詩吟のサークルに参加させていただこうと思います。
- ・三年生になって初めての民踊。新しい方も入って楽しく踊りました。今まで一緒にしてきた人と久しぶりにお会いして嬉しかったです。また一年間楽しく踊りたいと思います。炭坑節、東京音頭、河内音頭、大漁唄いこみ、踊って元気が出ました。